

Marianne Dubois
ème
Député de la 5^{ème} circonscription du Loiret
Conseillère départementale – canton de Pithiviers

Pithiviers, le 29 novembre 2018

Monsieur,

Votre carte adressée dans le cadre de la campagne de la Ligue de Défense des conducteurs contre la mesure gouvernementale d'abaissement généralisé de la vitesse à 80km/h sur le réseau secondaire m'est bien parvenue et je vous en remercie.

Je souscris pleinement à l'ensemble des points développés montrant l'ineptie de cette mesure. Je rajoute à ceux-ci le constat d'une moindre attention des automobilistes et l'augmentation des pratiques à risque telles que l'usage des téléphones mobiles.

Les derniers chiffres de la mortalité sur les routes démontrent encore l'absence d'effet de cette mesure.

Avec mon groupe parlementaire et mes collègues, Les Républicains, nous multiplions les initiatives pour faire entendre raison au gouvernement mais celui-ci se retranche derrière l'échéance d'une année après la mise en œuvre pour procéder à une évaluation.

Soyez cependant assuré que je reste mobilisée, avec mon groupe parlementaire, sur cette question.

Restant à votre disposition,

Veuillez recevoir, Monsieur, mes sincères salutations.



Marianne DUBOIS